

Willkommen in Berlin – welcome to Berlin

Ein großartiges Leitthema erwartet alle Gäste zur ICSB World Conference vom 3. Juli bis 5. Juli 2024 in Berlin. Die **Akademie für den Mittelstand** ist als Gastgeber und Veranstalter stolz darauf nach mehr als 60 Jahren diese internationale Mittelstandskonferenz in Berlin auszurichten. Deutschland im Herzen Europas reicht der Welt von Berlin aus die Hände und wir freuen uns darauf der Gastgeber für das internationale Fachpublikum zu sein. Unternehmen und Hochschulen, Mittelständler, Wissenschaftler und Dozenten, Studenten oder einfach Jung und Alt aus der ganzen Welt seien Sie alle willkommen in Berlin.

Der Akademie für den Mittelstand ist es seit vielen Jahren ein großes Bedürfnis den Mittelstand mit innovativem und fachlich qualifiziertem Bildungsangebot zu stärken. Wir stehen als Bildungspartner für den Mittelstand für eine branchenübergreifende und erfolgreiche Zusammenarbeit von Institutionen, Politik, Wissenschaft und Unternehmen. Das Networking in internationalen Organisationen zur Förderung von Mittelstand und Entrepreneurship gemeinsam mit Forschern und Mittelstandsverbänden steht im Mittelpunkt der Veranstaltung.

Das Leitthema der Konferenz lautet **„JUNGE UNTERNEHMER STÄRKEN - INSPIRIEREN, QUALIFIZIEREN UND ZUM HANDELN FÖRDERN“** wir stehen genau dafür und werden alle Kräfte zur Unterstützung mobilisieren. So wie wir als zertifizierte Akademie gemeinsam mit unseren Kooperationspartnern und hochqualifizierten Trainern, Beratern und Dozenten ergebnisorientiert zusammenarbeiten, wünschen wir uns auch zur ICSB World Conference 2024 in Berlin eine weltweite Zusammenarbeit aller Teilnehmer im Sinne des Leitthemas.

Die Akademie für den Mittelstand - wir sind der kompetente Partner und Veranstalter der Konferenz. Ihr Ansprechpartner für alle Teilnehmer. Kommen Sie nach Berlin und sind dabei, wenn wir als Gastgeber rufen **„welcome to Berlin“**.

Hans-Josef Helf

Direktor der Akademie

Welcome to Berlin!

A great topic awaits all guests at the ICSB World Conference from July 3 to July 5, 2024, in Berlin. As host and organizer, the Academy for Small and Medium-Sized Businesses is proud to host this international SME conference in Berlin after more than 60 years. Germany in the heart of Europe is reaching out to the world from Berlin and we look forward to hosting the international audience of professionals. Companies and universities, SMEs, scientists and lecturers, students or simply young and old from all over the world are all welcome in Berlin.

For many years, the Academy for Small and Medium-Sized Businesses has had a great need to strengthen small and medium-sized businesses with innovative and professionally qualified educational offerings. As an educational partner for small and medium-sized businesses, we stand for cross-industry and successful cooperation between institutions, politics, science and companies. Networking in international organizations for the promotion of SMEs and entrepreneurship together with research and SME associations is the focus of the event.

The guiding theme of the conference is "STRENGTHENING YOUNG ENTREPRENEURS - INSPIRE, QUALIFY AND PROMOTE TO ACTION" - we stand exactly for this and will mobilize all forces to support you. Just as we, as a certified academy, work together with our cooperation partners and highly qualified trainers, consultants and lecturers in a results-oriented manner, we would also like to see a worldwide cooperation of all participants at the ICSB World Conference 2024 in Berlin in the spirit of the guiding topic.

The Academy for SMEs - we are the competent partner and organizer of the conference. Your contact for all participants. Come to Berlin and be there when we as hosts call out "welcome to Berlin".

Hans-Josef Helf

Director of the Academy